
No. 登録日 年齢 性別
受付 総会 抽選会 料理 年会費・懇親会費 開催時期

満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見
1 男性 満足 少し満足 満足 普通 満足 普通

2 女性 少し満足 一般受付がもたついている 少し満足 少し満足 少し満足 満足 少し満足

3 男性 満足 不満 長すぎる。 満足 少し満足 少し満足 普通

No. お土産 物産販売 会役員・幹事、会場スタッフの応対 会場 ふるさと会ホームページ
その他何でも

満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見 満足度 ご意見

1 不満 不満 満足 満足 満足

2 満足 少し満足 満足 満足 少し満足

3 満足 少し不満 満足 満足 満足

2017年�第9回�八峰町関東ふるさと会�総会・懇親会�満足度

'2017
11/20
 07:31:46

60歳以上 大変スムーズでありがとうござい
ました。ただ領収書が出なかった
ので多分会計監査で指摘される
と思いますのでご検討ください

私語が多くて聞きにくい所があり
残念でした。

お年寄りには大変苦痛と思いまし
た。出来れば配膳されたほうが安
心して食べられると思います。

'2017
11/29
 14:08:53

50歳代

'2017
12/13
 23:15:53

60歳以上 賞品の写真を写してくれたのは
分かりやすくて良かった。
お音楽はタイミングがずれている
時があったが、盛り上った。

取りに行くのは少し面倒だったが
、少しでも無駄を出さないために
は良かったと思う。

重すぎます。お米やお味噌は買わ
れたい方は発送場所を、作ってあ
げたほうがスマートと思います。

総会開始前既にハタハタ寿司は
売り切れでした。残念です。

加藤町長はじめ素敵な方々であり
がとうございました

いつも重いお米がなくて良かった
。

合併後山菜がなくなったのが残
念。結構早く来たが売り切れてい
たものがあって残念だった。
もっと数を増やして欲しい。

たまにはハタハタのしょっ
つる鍋もいいと思いますが
、難しいでしょうか。
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